Kindergarten-Spektakel: Kinder erobern die Manege beim Zirkus Peppil

In der Kindertagesstätte Sonnenschein in Ramsin erlebten 45 Kinder im Alter von 3-6
Jahren vom 22.04.24-26.04.24 eine unvergessliche Projektwoche voller Zirkuszauber. Unter
der Leitung des Zirkus Peppi wurden die Kinder und Erzieherinnen zu echten Artisten, die
mit Mut, Begeisterung und Eifer an verschiedenen Zirkuskünsten übten um somit die
Herausforderungen der Manege zu meistern.

Die Woche begann mit der Einteilung der Kinder in verschiedene Gruppen, darunter die Clownies, Bodentänzer, Seiltänzer, Jongleure, Kinder am Ringtrapez, Hula-Hoop-Girls, Fakire und sogar eine Zirkusprinzessin war dabei.

 jede Gruppe präsentierte mit Leidenschaft und Können ihre einstudierten Kunststücke und Choreografien.

Die Bodentänzer, auch bekannt als die "Schlümpfe des Zirkus", beeindruckten mit einer Vielzahl von Übungen, darunter Pyramidenbildung, Halbspagat, Handstand, Fahnenhaltung und Salto. Auch Rückwärtsbogen und Gürteldarstellung gehörten zum Repertoire der kleinen und großen Artisten, während sie sich in die Welt des Zirkus hineinversetzten.

Am Freitag, dem Höhepunkt der Woche, strahlten die kleinen Stars bei ihrer Generalprobe und der abendlichen Aufführung. Unterstützt von Erziehern, Eltern und dem Zirkusteam wurden die Kinder perfekt geschminkt, gekleidet und frisiert, bevor sie stolz und selbstbewusst in die Manege traten.

Die Aufführung war ein wahres Spektakel, das nicht nur die Kinder und Erzieherinnen, sondern auch das Publikum verzauberte. Jede Darbietung war ein Ausdruck von Teamwork, Talent und höchster Freude am Zirkus.

Es war nicht nur eine unterhaltsame Erfahrung, sondern auch eine wertvolle Möglichkeit für alle Beteiligten ihre körperlichen und sozialen Fähigkeiten zu stärken.

Peppis Zirkuswoche im Kindergarten Sonnenschein war ein echtes Highlight, welches wir in der Gemeinschaft noch lange in Erinnerung behalten werden. Die Kinder und Erzieherinnen haben nicht nur die Manege erobert, sondern auch gezeigt, dass Träume wahr werden können, wenn man an sich glaubt und gemeinsam als Team agiert.

Kindertagesstätte Sonnenschein in Ramsin